

J'ai fait 1 rêve :

- une équipe de
pâtres qui s'entendent
bien.
- des disciples enthousiastes
et tolérants.
- DE LA JOIE -

J'ai fait un rêve ...

que dans notre pôle nous soyons par nos attitudes,
nos actions, nos paroles des bons témoins du Christ.
Bienveillant et surtout à l'écoute des plus jeunes
même aussi des plus sages. Plus de communications
entre les services, acceptons les changements, le
Renouveau.

Qu'à chaque fois que nous nous réunissons dans
nos paroisses, il n'y ait pas que des personnes assises
à côté de nous mais que nous soyons accueillis,
par un sourire, un bonjour de nous alors envie
de venir à l'église pour louer notre Dieu tous
ensemble et pas seulement seul.

Plus d'ego spirituel mais tous enfants de Dieu!

Une joie profonde de se rencontrer.

• Travailler en harmonie entre les services.

• Une synergie des vocations dans la mise en place de projets.

* Provoquer des moments festifs réunissant les paroissiens.

• Je rêverais d'un lieu convivial, peut-être ponctuel, pour se retrouver: le "café du curé"? Le "food-truck" un endroit ouvert à tous, pour faciliter la rencontre tout simplement. Cela pourrait n'avoir lieu qu'une fois et voir ce que cela donne.

• Une feuille de pôle avec en 4^{ème} page une vision d'ensemble de tous les horaires des messes.

• Pourrait proposer des groupes de partage de vie à la lumière de l'Évangile, au modèle de l'ACO, l'ACI ou le RCR.

J'ai fait le rêve d'un pôle.

J'ai fait le rêve d'une église ouverte
et accueillante à la diversité des hommes
et des femmes d'aujourd'hui -

à l'écoute de ~~du~~ monde, des jeunes, des
jeunes et des immigrés -

Une église qui porte l'espérance et la
joie, le pardon et la mission -

Résumé pour le pôle missionnaire ^{Benoit}

- Que chaque paroisse ait au
moins une activité dans sa paroisse
ou pour le pôle
- Appliquer la délicatesse fraternelle
et l'élan missionnaire.
- Poursuivre les ouvertures vers les lieux
- Ne plus faire comme avant parce que l'on a toujours
fait comme cela -

Je rêve de prêtres qui se comportent comme de bons pasteurs,

- attentifs et à l'écoute de son troupeau
- respectueux de chacun en fonction de son histoire, de son parcours
- porteurs de bonnes paroles et de messages d'Espérance.
- qu'ils donnent l'image de vouloir unir les troupeaux sans chercher à le diviser
- et qui éveillent et attisent la flamme de disciples missionnaires chez les baptisés.

Une église fière de son histoire et qui la met en avant, qui montre ses richesses (reliques, traditions, etc...) et les partage et les garde pour les nouvelles générations!

Enfin, une église pardonnante, accueillante de tous les pécheurs enfants de Dieu!

Une église qui protège les faibles, les vieux, les malades et qui s'en occupe ~~à~~ =>

D'où l'importance à accorder aux associations de l'église du Pôlé, faire leur Pub, encourager les gens à adhérer, en donnant un sens à la vie de chacun!!!

Vivre la joie de Donner, de partager et d'aimer !!!

Notre église de demain du Pôlé !

Une église fraternelle, enseignante, qui retourne à l'essentiel. Une église verte qui défend les causes environnementales, humaines, et qui défend la vie et toute création de Dieu !

Une église communicante, avec entraide entre secteurs paroissiaux, partage des richesses, des activités en commun pour se rencontrer, fêter, prier, ~~pas~~ au niveau du pôle mais surtout au niveau des secteurs...

Des paroisses sans compétition entre elles mais entraide et vie fraternelle.

Une église où les bénévoles sont valorisés par une fête annuelle (au niveau local ou paroissial).

Une église qui met l'accent sur les jeunes, sur les formations et sur les associations de l'église !!!

Je rêve donc d'une église dynamique, joyeuse, accueillante, bienveillante, fraternelle, respectueuse de l'environnement... J'aimerais que les différentes générations et communautés des différentes paroisses communiquent et travaillent ensemble.

J'aspire aussi à moins de tensions et jugements au sein de nos services et mouvements afin de faire une place à chacun.

Une communication plus fluide et des décisions plus réactives afin d'avancer dans les différents projets plus rapidement et plus clairement.